

Newsletter vom 18. Januar 2024

## Neuer Standort und neue Partner in der Zentralschweiz



**Kommenden April eröffnet die Praxis MEIN KNIE im Löwencenter Luzern ihr neues Domizil. Damit bleiben wir mit unserem zweiten Standbein der Region Luzern-Vierwaldstättersee treu. Patienten, die nicht den Weg nach Basel auf sich nehmen wollen, profitieren unverändert von unserer Sprechstunden- und Operationstätigkeit in ihrer Nähe. Ausserdem präsentieren wir mit dem Kantonsspital Obwalden KSOW, Sarnen, unseren neuen Zentralschweizer Klinikpartner.**

Im August 2022 sind wir mit unserer Praxis MEIN KNIE in ein Abenteuer gestartet. Als Orthopädische Praxis fokussieren wir uns präzise auf die Behandlung der Kniearthrose mit individuellen, personalisierten Implantaten aus Schweizer Produktion. In diesem spezialisierten Bereich haben wir uns inzwischen einen Namen gemacht. Unser schweizweit einzigartiges Konzept erfreut sich grossen Erfolgs mit einer überdurchschnittlich hohen Patientenzufriedenheit.

Seit den Anfängen sind wir mit der Praxis MEIN KNIE in zwei Landesgegenden tätig: in der Nordwestschweiz in Münchenstein/Basel sowie in der Zentralschweiz (bisher Cham). Der Grund, warum wir in der Region Luzern einen zweiten Lebens- und Arbeitsschwerpunkt eingerichtet haben, ist auch von privater Natur – meine Frau und ich sind seit jeher fasziniert von den Alpen und diesen wollen wir weiterhin nahe sein.

### **Praxis im Löwencenter**

Der neue Standort der Praxis MEIN KNIE liegt an gut erreichbarer Lage im Zentrum von Luzern. Im dortigen Löwencenter an der Zürichstrasse 7 dürfen wir nach Beendigung seiner Tätigkeit die Praxis von Dr. Karl Schütz, Plastischer Chirurg und Handchirurg, übernehmen. Nach einigen Anpassungen und Umbauten freuen wir uns schon jetzt auf die Eröffnung im kommenden April. Als neuen Radiologie-Partner konnten wir nur wenige hundert Meter entfernt das Medizinische Radiologie Zentrum Luzern MRZ gewinnen. Sein Team ist bekannt für den ausgezeichneten Service.

### **Kantonsspital Obwalden KSOW ist neuer Klinikpartner**

Mit dem Kantonsspital Obwalden KSOW, Sarnen, freuen wir uns auch auf unseren neuen Klinikpartner. Nach sorgfältiger Evaluation diverser Anbieter hat uns dieser Operationsstandort, nur wenige Kilometer ausserhalb von Luzern, in allen

Belangen überzeugt. Das KSOW bietet eine exzellente Mischung aus persönlichem Service und gilt als gepflegte Klinik mit angenehmer Umgebung

für den Patienten. Was den Service und die medizinische Infrastruktur betrifft, verfügt sie auch für anspruchsvolleres Klientel über die angemessene Ausstattung sowie ausreichende Kapazität und genügend Personal, um den zuverlässigen Betrieb stets sicherzustellen. Last but not least herrscht im KSOW ein auffallend guter Teamgeist: für den Behandlungserfolg ein wesentlicher Faktor.

Wir freuen uns sehr, Sie schon bald in unseren «neuen vier Wänden» im Löwencenter empfangen und beraten zu dürfen.

### **Mit besten Grüssen**

*Prof. Dr. Markus P. ARNOLD und Team*

### **Save the date:**

### **Publikums-Vorträge im KKL Luzern am 7. März und 2. Mai 2024**

Im schillernden KKL Luzern werden wir mit unseren Partnern zwei sich ergänzende Vortragsabende anbieten. Beim anschliessenden Apéro Riche haben Interessierte Gelegenheit, persönlich mit uns selbst und Vertretern unserer Partner in Kontakt zu treten. Details folgen.